



SAN LAZARO

## Insuficiente, alza salarial, dice el PAN

POR ENRIQUE SÁNCHEZ  
[esanchez@gtmm.com.mx](mailto:esanchez@gtmm.com.mx)

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, calificó de insuficiente el reciente anuncio del aumento al salario mínimo para combatir la pobreza y disminuir la desigualdad.

El diputado señaló que si bien es una medida que favorece al segmento de la población que gana menos en el sector formal, aún falta apoyar a quienes trabajan por su cuenta; a los negocios familiares, que representan más de la mitad de los puestos de trabajo del país, y a las miles de familias que están padeciendo las malas decisiones del gobierno de Morena.

“En Acción Nacional por supuesto que estaremos a favor de todo aquello que beneficie a las y los mexicanos, como lo es el incremento al salario mínimo, pero tenemos la certeza de que debe acompañarse de medidas adicionales en las cuales este gobierno ha quedado a deber.



Foto: Archivo

Diputado Jorge Romero.